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 今年度も残りが１カ月となりました。

２２日の卒業式に向けて、６年生はラストスパートです。タイムカプセルを作った

り、お別れのイベントを計画したり、学習のまとめをしたり、そして卒業式の練習を

したりと大忙しです。もう２度と戻ってこない小学校生活です。悔いのないように、

 そして中学校生活に向けてがんばっているところです。

５年生は、その６年生からさまざまなことを引き継いでいます。清掃班長、登校班

長もそうですが、委員会の活動の仕方や学校のリーダーとしての役目を意識していま

す。そして６年生への感謝の気持ちをこめて６年生を送る会の準備を着々と進めてい

 ます。少しずつたくましさが増してきている５年生です。

１年生は、先日、「新入生体験入学」として４月から入ってくる新入生との交流を

行いました。２年生になるのだなぁと感じたようで、ちょっぴり先輩としての立場を

 経験しました。

こういった立場になることが、子どもたちを成長させいてきます。はじめのうちは

心配なのですが、いざその立場になってみると、「やらなきゃいけない」という気持

 ちになって役割を果たせる子が多いです。

最後の１カ月となりましたが、子どもたちには日々チャレンジして成長してほしい

と思っています。チャレンジがないところには成長はありません。保護者の皆様もぜ

 ひ子どもたちの背中を押してチャレンジさせてください。

 

 

 

今年度の第５回学校運営協議会が終了しました。

学校運営協議会は町内の小・中学校の学校運営に

ついて地域の代表者の方にご意見をいただくとと

もに、学校や子どもたちの課題について話し合う

ものです。今回は令和６年度の学校経営・運営ビ

ジョンについて協議し、了解をいただきました。

すでに次年度の計画はほぼ出来上がっています。

これで、本格的に次年度の準備が進んでいきます。 



例年この時期になると、昇

降口にひな人形が飾られます。

寄贈された者だと思うのです

が、６年生の女子が飾ってく

れることになっています。先

日６年生が昼休み時間を利用

 して設置してくれました。

今は、７段飾りのひな人形

は見られなくなりました。 貴

 重なものだと思います。

１月に大谷翔平選手からのグローブが届き

ました。各クラスを回った後に、自由に使え

るようにしました。ただ、ボールがありませ

んでした。そこで、やわらかいボールを購入

してキャッチボールができるようにしました。

ついでに、体育主任が他のグローブも使える

 ように出してくれました。

大谷選手が言っていた「野球しようぜ」が

できるようになりました。子どもたちは昼休

 みに校庭で使っています。

 

２月２７日に新入生体験入学を行い

ました。１年生が案内役となり、４月

に入ってくる新入生への学校紹介やゲームなどをしてくれました。１年生はこのため

に前もって準備したり練習したりしていました。先輩としての顔つきになり、２年生

 なるんだなぁという気合も感じられました。

 

過日、来年度の課外活動について希望調査を

行いました。その結果陸上部（２０人）、相撲

部（２人）、合唱部（２人）という結果でした。

その結果を受けて、令和６年度の課外活動は陸

上部のみの活動とします。活動日は火・木曜日

の放課後を原則として６・７月の活動です。大

 会の参加はありません。



 

 

 

 


